

Dévoilement du projet d'exposition collective Inter-ARTS



Joliette, le 20 novembre 2023 — Culture Lanaudière est heureux de vous présenter Inter-ARTS, une exposition collective d'art contemporain en collaboration avec la Ville de Terrebonne, la Société de développement culturel de Terrebonne (SODECT) et la Télévision Régionale des Moulins (TVRM). Un appel est du même coup lancé à tous les artistes des secteurs des arts visuels du Québec pour une proposition d'œuvre qui fera partie de cette exposition qui aura lieu sur l'Île-des-Moulins à l'été 2024.

Le projet

Inter-ARTS est une exposition de 8 installations sculpturales monumentales éphémères qui prendra place sur l'Île-des-Moulins, à Terrebonne, du 4 juillet au 2 septembre 2024. Réalisé par l'artiste et commissaire Chadi Ayoub, ce projet de Culture Lanaudière s'inscrit dans le cadre d'une recherche sur l'espace de l'art comme un lieu en perpétuelle transformation et en constante recomposition dans lequel de nouveaux comportements, pensées et sentiments peuvent surgir. Les artistes auront à questionner le rôle des œuvres d'arts publics dans le contexte d'intégration et d'adaptation, en considérant le Symposium de sculpture de Terrebonne « Circuit Art et Nature », réalisé en 1978.

Inter-ARTS est une rencontre entre artistes, entre œuvres, mais surtout une rencontre entre le riche héritage culturel de l'Île-des-Moulins et le présent. Ce projet permettra d'explorer les différentes formes de connexions possibles qui mettent en dialogue l'éphémère – le permanent, l'individuel - le collectif, le réel - l'imaginaire. Les interventions rendront compte de l'expérience d'un processus et du dialogue entre le lieu et le contexte dans lequel elles évoluent.

Appel de dossiers

Date limite 4 février 2024 pour soumettre un dossier

La première étape de ce projet d'exposition collective est l'appel de dossiers ouvert à tous les artistes des secteurs des arts visuels du Québec. **La date limite pour soumettre une proposition est le 4 février 2024, à 23h59.** Les intéressés pourront assister à une séance d'information virtuelle offerte le vendredi 8 décembre, à 18h, sur la [plateforme Zoom](#). Tous les détails de l'appel de dossiers et le formulaire sont disponibles sur le site internet de Culture Lanaudière (<https://www.culturelanaudiere.qc.ca/expositions/inter-arts>).

À propos de Culture Lanaudière

Culture Lanaudière est un organisme indépendant à but non lucratif créé en 1978 dans le but d'appuyer le développement des arts et de la culture ainsi que la professionnalisation des artistes de la région. L'organisme est reconnu comme un conseil régional de la culture et offre des services d'accompagnement, de soutien, de promotion et bien plus. Culture Lanaudière est sur [Facebook](#), [Instagram](#) et culturelanaudiere.qc.ca.

– 30 –

Source

Audrey-Ann Gingras
Agente aux communications
Culture Lanaudière
communication@culturelanaudiere.qc.ca